
Октябрь 

 

4 октября. На перекрёстке улиц Советской и Дворовкина включен в 

работу новый светофорный комплекс. Его установила иркутская фирма 

«Дельта СМЭП», специализирующаяся на установке светофоров, дорожных 

знаков и нанесении разметки. Светофоры расположены над дорогой, 

обеспечивая лучшую видимость для водителей. Это шестой светофорный 

комплекс в городе. 

6 октября. Руководство Саянской и Нижнеудинской епархии 

обратилось к землякам с просьбой принять участие в строительстве 

Кафедрального собора в честь святителя Иннокентия Московского, апостола 

Аляски, просветителя народов Дальнего Востока и Якутии, Небесного 

покровителя Сибири. Сделать это можно через участие в благотворительной 

акции «Именной кирпич». Жертвуя на именной кирпич, каждый получает 

свидетельство участника строительства Кафедрального собора.  

 
Имена жертвователей во время строительства будут поминаться на 

молебне святителю Иннокентию Московскому, который раз в неделю 

совершается в Благовещенском храме, а после завершения строительства 

молитва о жертвователях будет постоянно возноситься в новопостроенном 

храме. При внесении пожертвования можно также указать имя кого-либо из 

близких для поминовения о здравии или об упокоении. Пожертвования 

принимаются в церковной лавке Благовещенского храма. 

 



2-9 октября. В Сочи состоялись международные комплексные 

спортивные соревнования «Летние игры паралимпийцев «Мы вместе, спорт». 

В составе сборной команды Иркутской области выступали пять спортсменов, 

двое из них – саянцы. Это Роман Тарасов, заслуженный мастер спорта 

России, бронзовый призёр XVI Паралимпийских игр в Токио и Екатерина 

Потапова, мастер спорта России.  

Роман Тарасов одержал победу в беге на дистанции 100 метров (спорт 

слепых). Спортсмен тренируется в областной спортивной школе 

олимпийского резерва «Приангарье» у заслуженного тренера России 

Александра Сапунова. 

По спорту лиц с поражением опорно-двигательного аппарата Екатерина 

Потапова завоевала серебряную медаль (тренер Дмитрий Щербак). 

8-10 октября. Саянский конный дворик отметил свой 10-летний 

юбилей. В торжественной части состоялись показательные выступления 

конных клубов Иркутской области и прошли соревнования по манежной 

езде. Во второй день прошли соревнования по конкуру и рабочей тропе. 

Открытие конного дворика состоялось 8 октября 2012 года. Его 

основателем, руководителем и первым тренером стала Светлана Ерощук. В 

команду энтузиастов вошли Светлана Березянская, Олеся Калашникова, 

Екатерина Фёдорова. Первым обитателем конюшни стал мерин Буран. 

На базе конного дворика было создано детское объединение, которое 

входило в состав ДДТ «Созвездие», со временем конный клуб вёл свою 

деятельность под эгидой спортивной школы.  

В настоящее время на конюшне содержится 14 лошадей и четыре пони. 

Численность занимающихся ребят в клубе порядка 50 детей. Руководитель 

Светлана Березянская. 

12 октября. Директором Детской школы искусств назначена Юлия 

Юрьевна Ерошкова. Любовь  Анатольевна Полетаева сложила полномочия 

по собственному желанию, однако осталась в коллективе в качестве 

преподавателя. 

Юлия Юрьевна долгое время работала в комитете по образования 

администрации города Зимы. У нового директора средне-специальное 

юридическое образование и высшее педагогическое. Она знакома со сферой 

искусств – в прошлом сама училась в художественной школе. В 2019 году 

Юлия Юрьевна стала работать в Детской школе искусств в качестве 

преподавателя. Она вела уроки «Беседы об искусстве».  

18 октября. Проведено освящение Центральной детской библиотеки. 

Богослужебный чин совершил секретарь Епархиального управления 

протоиерей Иоанн Борисюк. В богослужении приняли участие сотрудники 

заведения во главе с директором Кирой Осиповой. 



25 октября. Проведено освящение Детской школы искусств. Чин 

освящения здания провёл протоиерей Иоанн Борисюк. Участниками 

богослужения стали педагоги учреждения. В сопровождении директора 

школы Юлии Ерошковой священник окропил святой водой все помещения. 

25 октября. В Саянске создан городской совет отцов. Общественная  

организация объединит усилия советов, действующих в образовательных 

учреждениях города. Предполагается, что новое общественное объединение 

будет работать не только с трудными подростками, но и с теми детьми, 

которые воспитываются в неполных семьях и просто нуждаются в хорошем 

примере. Председателем городского совета отцов избран Фёдор Михалёв. 

27 октября. В школе № 8 состоялась церемония посвящения в ряды 

юнармейцев более 100 учащихся школ города. В парадной форме, которую 

приобрели по инициативе мэра города Олега Боровского, юнармейцы дали 

торжественную клятву, пообещав следовать традициям доблести, отваги и 

товарищеской взаимовыручки, чтить память героев, сражавшихся за Родину, 

быть достойными гражданами России. Клятву принимал ветеран боевых 

действий в Чеченской республике Алексей Новосельцев. 

Ребятам вручили значки юнармейцев, которые были изготовлены на 

средства выигранного отделом по молодёжной политике областного 

конкурса программ по работе с молодёжью. 

27 октября. Состоялось внеочередное заседание городской Думы. 

Важным вопросом повестки дня стало принятие решения о дополнительных 

мерах социальной поддержки участников Специальной военной операции, 

призванных на военную службу по мобилизации в Вооружённые Силы 

Российской Федерации. 

Депутаты единогласно проголосовали за бесплатное школьное питание 

детей участников специальной военной операции вплоть до 11 класса. Кроме 

того, дошкольники смогут бесплатно посещать детский сад. Также эти дети 

будут бесплатно заниматься в кружках в муниципальных учреждениях 

дополнительного образования: Доме детского творчества «Созвездие», 

Центре развития образования, во Дворце культуры «Юность», включая уроки 

в Детской школе искусств.  

По предварительным данным, 16 школьников будут получать 

бесплатное питание в школах, 22 ребёнка – бесплатно посещать детский сад, 

пятеро - Дом детского творчества, девять – Детскую школу искусств. Всего 

43 ребёнка из 33 семей. Ежемесячно на обеспечение мер социальной 

поддержки из городского бюджета будет расходоваться порядка ста тысяч 

рублей. 

 

 


